

La déco Made In Pyrénées

BEAUCENS Pyrénées Tendances veut créer une décoration moderne et d'inspiration pyrénéenne. Marie-Andrée et son fils Maxime se sont lancés dans l'aventure en juillet 2016.

C'est l'histoire d'une mère et de son fils, qui, lassés de ne pas voir d'identité pyrénéenne dans la décoration, ont décidé de la créer eux-mêmes. « On est parti d'un constat : dans les gîtes ou les appartements en location, on voit beaucoup de décoration montagnarde alpine ou canadienne. On a donc voulu créer quelque chose sur les Pyrénées », explique Maxime Smuga. Mère et fils sont donc partis sur la création de couleurs, qui reflètent les Pyrénées : « On a 6 couleurs, et à partir de ça, on crée de la décoration, du petit mobilier, du textile, des panneaux signalétiques... C'est novateur car avant le côté montagne c'était le bois brut. Nous, on apporte de la couleur à tout ça. » Maxime et Marie-Andrée se définissent comme « concepteurs et créateurs de couleurs et d'ambiances. On s'est spécialisé sur le côté nature : nos objets, nos couleurs, sont inspirés de ce que l'on trouve dans la nature. » Le but, c'est d'arriver à développer un style Pyrénées, qui jusqu'à présent n'existait pas. « Pour le moment, on se concentre sur les socio-professionnels : les gîtes, les résidences de vacances, les hôtels, les restaurants... Mais on ne veut pas non plus arriver à une unité : on peut proposer une déco Pyrénées, tout en déclinant les ambiances. Et comme les pièces sont faites main, elles sont uniques. Chaque appartement, ou chaque lieu que l'on relooke sera différent, car chaque projet est unique », explique Maxime. Et le

Pratique

Pyrénées Tendances, 3 rue du Sallhet à Beaucens.
<https://www.pyreneestendances.com>
 Contacts : 05.67.45.87.92 ou pyreneestendances@gmail.com

tout, fait localement, bien entendu : « Nous avons le label Esprit Parc National, donc on a des exigences. 80 % du bois vient des Pyrénées, et pour ce qu'on ne peut pas faire dans notre atelier, on le sous-traite localement. »

Pour le moment, Maxime et Marie-Andrée développent leurs partenariats avec les acteurs locaux comme NPY, le Parc National des Pyrénées, Clé Vacances, etc... « On veut arriver à développer la structure, à faire du concept une véritable entreprise. Pour le moment nous ne sommes que deux, donc nous devons sous-traiter certaines activités. Par la suite, on voudrait développer la gamme produits, et avoir à terme un catalogue pour les professionnels, puis pour les particuliers dans un second temps. » L'essentiel pour Maxime c'est de « développer l'image des Pyrénées, dans les Pyrénées, mais aussi ailleurs. On veut arriver à créer cette image, avec des artisans locaux, pour réussir à vendre différemment. »

UNE HISTOIRE DE FAMILLE

Maxime Smuga n'était pas vraiment destiné à la décoration d'intérieur. « J'ai fait des études de mode à Paris. Puis je suis revenu pour une année sabbatique. J'ai aidé ma mère, qui avait déjà un atelier de relooking de meubles. Petit à petit le projet est né, on a commencé à le développer... Je suis resté ici, car je sais que notre vision peut apporter quelque chose de différent, et de fédérateur pour les Pyrénées. »



Marie-Andrée et Maxime, proposent une décoration montagnarde contemporaine, d'inspiration pyrénéenne.